Die Rohre sind undicht

Straße und Kanäle werden saniert

ROTHEMANN

In Rothemann wird seit Ende März die Straße in Richtung Büchenberg saniert. Hessen Mobil möchte die Fahrbahn erneuern – doch zuvor wechselt der Abwasserverband Oberes Fuldatal die Abwasserrohre aus. Voraussichtlich noch bis Ende Juni wird die Baumaßnahme dauern

"In Rothemann wurden alte Falzrohrkanäle aus den 50er oder 60er Jahren verlegt, die eigentlich alle undicht sind", erklärt Daniel Kraus von der technischen Abteilung des Abwasserverbands Oberes Fuldatal. Etwa 450 000 Euro kostet es, insgesamt etwa 380 Meter Rohre auszutauschen – mit inbegriffen sind die Hausanschlüsse, die ebenfalls neu gemacht werden.

Laut Kraus werden die Abwasserkanäle mindestens alle zehn Jahre überprüft. Weil Hessen Mobil die Fahrbahndecke ohnehin erneuern wollte. habe es sich angeboten, dort ietzt auch die Kanäle neu zu machen. Die Baumaßnahme. die die Barbarastraße und die Büchenberger Straße (K74) betrifft, läuft seit 27. März und wird noch bis 25. Juni andauern. Danach erneuert Hessen. Mobil die Fahrbahn, sowohl an der K 74, als auch an der K 72 in Richtung Hattenhof erneuern. Autofahrer, die nach Büchenberg wollen, müssen über Döllbach fahren.



Mindestens bis einschließlich Juni wird in Rothemann gebaut.

Foto: Daniela Petersen